

ABSTRAK

Yofie Meisya Nathania, 1950510006, “Pengaruh Penerapan *Green Accounting* dan *Enviromental Performance* Terhadap Profitabilitas Perusahaan (Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index 70*) Tahun 2019-2021”. Skripsi. Kudus: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Akuntansi Syariah. IAIN Kudus.2023.

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui pengaruh penerapan biaya lingkungan (*enviromental cost*), (2) Untuk mengetahui penerapan pengungkapan lingkungan (*enviromental disclosure*) terhadap profitabilitas perusahaan, (3) Untuk mengetahui penerapan kinerja lingkungan (*enviromental performance*) terhadap profitabilitas perusahaan. Penelitian ini memproksikan *green accounting* ke dalam variabel biaya lingkungan (*enviromental cost*), pengungkapan lingkungan (*enviromental disclosure*), serta kinerja lingkungan (*enviromental performance*) terhadap profitabilitas yang diukur menggunakan *Return On Asset*.

Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Data yang diperoleh dalam penelitian ini adalah laporan keuangan tahunan perusahaan manufaktur yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index 70* dari tahun 2019-2021 dan hasil penilaian peringkat PROPER oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) tahun 2019-2021. Metode pemilihan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 16 perusahaan manufaktur yang telah memenuhi kriteria. Pengolahan data dalam penelitian ini menggunakan SPSS versi 16.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) biaya lingkungan (*envirometal cost*) berpengaruh negatif terhadap profitabilitas perusahaan, hal ini menunjukkan bahwa tingkat signifikansi sebesar 0,096 lebih besar dari 0,05, maka hipotesis pertama ditolak, (2) pengungkapan lingkungan (*enviromental disclosure*) berpengaruh dan signifikan terhadap profitabilitas, hal ini menunjukkan bahwa tingkat signifikansi sebesar 0,027 lebih kecil dari 0,05, maka hipotesis kedua diterima, (3) kinerja lingkungan (*enviromental performance*) berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas, hal ini menunjukkan bahwa tingkat signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 maka hipotesis ketiga diterima.

Kata kunci : *green accounting, enviromental performance, profitabilitas.*